



01.09.2017 – 19:00 Uhr

ikr: Ehrung langjährig tätiger Lehrpersonen

Vaduz (ots/ikr) -

Lehrpersonen, welche in diesem Jahr ein Dienstjubiläum mit 25 oder mehr Dienstjahren feiern können, sowie alle neu pensionierten Lehrerinnen und Lehrer wurden vom Schulamt am 1. September 2017 in den Gasthof Linde in Schaan eingeladen. Schulamtsleiter Arnold Kind begrüßte die Gäste. Er gratulierte den Jubilarinnen und Jubilaren und dankte für die langjährige und verdienstvolle Tätigkeit: "Jede lebendige Unterrichtssituation hat ein neues Gesicht, so nie dagewesen. Sie verlangt eine Reaktion der Lehrperson, die oft nicht fertig vorliegen kann. Das fordert Lehrpersonen tagtäglich in der Schule." Den in Pension gehenden Lehrpersonen dankte er für ihr Engagement im liechtensteinischen Schulwesen und wünschte für die Zukunft alles Gute.

Kontakt:

Schulamt
Arnold Kind, Leiter
T +423 236 67 60

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100806301> abgerufen werden.